
◎産業部長（東元清隆君） 

 

 小川議員の再質問にお答えいたします。  

 再生の今後令和７年度までの計画ですけれども、各地区で延べ約３ヘクタールほどの

除伐や植栽などを計画しておりまして、植栽については令和７年度で一応予定している

ものは終わる予定でございます。それ以降につきましては、植栽についてとか、植栽の

ための整地については適地を再検討しながら、松林の維持管理を行って、例えばそこで

枯れているものがあるとか、伐採とか植栽をせんなんというところが出てきたら、また

重点的に検討していきたいというふうに考えております。 


